<u>Tagesordnungspunkt 1.1</u> Straßenbeleuchtung "Im Wiesengrund"

Einwohner Linn fragt, wann die Straßenbeleuchtung "Im Wiesengrund" wieder funktioniert. Vorsitzender Schumacher berichtet von seinem Telefonat mit der Firma Gans, Simmertal, die verantwortlich für die Straßenbeleuchtung "Im Wiesengrund" ist und für die Gewährleistung besteht. Für die Reparatur wird ein kleines Ersatzteil benötigt, das derzeit nicht lieferbar ist. Die Firma Gans geht davon aus, dass bis Ende des Monats die Reparatur aber erfolgen kann.